

地域を育み、 大陸をつなぐ

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス



International



国際ロータリー第2750地区多摩中グループ東京国分寺ロータリークラブ

ー 親睦と奉仕活動の原点を大切にするロータリアン ー

2010~2011 年度 会長 大平 惠吾

Vol45 No.45 平成 23 年 6 月 28 日

第2188回 最終例会報告 - 6月28日-

本日の司会

関口SAA委員長

国歌斉唱

『君が代』

ソングリーダー: 倉島会員

ロータリーソング

『奉仕の理想』

お客様の紹介

大 平 会 長

- 〇鈴木義明様 (東京武蔵国分寺RC会長)
- 〇櫻井健生様(東京武蔵国分寺RC幹事)
- 〇佐藤 剛様 〇稲見陽子様 〇村井 薫様 〇酒井 健様
- 〇手塚和彦様(新入会員)
- 〇近藤、谷田、北田、新海、岡田、津野田、小椋、大平、高椙、 桑原、長尾、飯沼、内田各会員令夫人

会長の時間

大 平 会 長

本日は、今年最後の例会となりました。 昨年7月6日に1回目の例会が開かれ てからアッという間の1年が経過しました。この1年間、まことにいたらない会長 でしたが、全会員の皆様の温かく力強



いご支援をいただき、どうにか年度を終えることができました。皆様のお力添えに心から感謝いたします。今年度はクラブ創立 45周年にあたり、相応の式典・祝賀会等を計画し、準備いたしましたが、未曾有の大震災のために縮小を余儀なくされ、小規模で簡素なものとなりました。しかし、心のこもったものであったと思っております。ロータリークラブの基礎ともいうべき親睦につきましては、親睦活動委員会や情報委員会が中心となって毎回の楽しい例会、旅行会、炉辺会合等が行われ、親睦を深めることができました。奉仕活動につきましては、奉仕プロジェクトグループが中心となって、主として学校教育の場で奉仕活動を行うことができました。また、ネパールの水プロジェクトへの協力、市内の各種行事への協賛、市内外の各団体・組織への資金協力等々、の奉仕活動が行われました。クラブの全会員がいずれかの委員会に所属し、力を合わせたからこそできた活動だったと

思います。今年度、三舩、手塚両会員を迎えることができました。 しかし、若月、村井両会員とお別れしなければならなかったこと は、誠に残念で悲しいことでありました。次年度は、若い濱仲・高 橋丸が楽しい航海に連れて行ってくれることを期待します。最後 に、全会員の1年間のお力添えに重ねて感謝いたします。有難う ございました。

入 会 式

○バッジ等 の授 与

Rotary

大平会長から手塚和彦新会員へ

○手塚和彦新会員の紹介 内田会員

この度、当クラブに入会されました㈱テス の専務取締役を務めておられる手塚和彦 様を紹介させて頂きます。手塚さんがおら れる㈱テスと云う会社は、鉄道総研の協



カ会社で主として鉄道関係の技術コンサルティング、具体的に云 いますと、例えば新幹線の高速走行試験の時に車体に働く力とか 揺れであるとか、そう言うことを測定したり、鉄道総研の中にある 数多くある実験装置のオペレーションをやったり、鉄道総研の技術 的な下支えをして下さる重要な会社です。手塚さんは、元々は旧 国鉄に昭和51年に入られました。その後鉄道総研に移られ、30 数年間の研究生活を送られました。対象は鉄道の車両です。従い まして、車両の研究部長をやられて、正に鉄道車両のエキスパー トと言うことです。私は、何回かお話しましたが、線路の方を専門に してやっています。車両が専門の手塚さんとは、例えば新幹線や 在来線のスピードアップの試験とか、あるいは脱線の事故調査で あるとか、車両と線路と言うのは、仲間であり、且つライバルの訳 で人間同士もそう言う関係で、良き友人であり、良きライバルと言う 関係を20年間続けて参りました。3年前に、テスと言う会社に移ら れました。これをきっかけに何とかRCに入りませんかと誘いをして おります。お父様は数年前に亡くなられましたが、お父様もロータ リアンだったとお聞きしましたので、余計に入って下さいと3年間く らい云い続けたのですが、やっとOKをして貰いました。性格は朗

らかで頭脳明晰と云うことでございます。私共の楽しい仲間になって頂けるものと期待しております。以上、手塚さんを紹介させて頂きました。

○手塚和彦新会員の挨拶 手塚和彦新会員

只今、ご紹介頂きました手塚でございます。内田専務には、大変過分なご紹介を頂き、有難うございました。今、紹介頂きましたように、昭和51年国鉄に入って、54年から研究所にいて車両の研究をして来た



訳ですが、今は「テス」と言う会社におります。永年、研究者をやっ て来て、最初は国鉄、その後は財団法人と言うところにいたので会 社と云うのが、どのような仕組みで動いているのか、どう云うところ がポイントなのかと言うのは、3年経った今でも、まだ分ったような、 分らないようなところで、心許ないのですが、何とか鉄道総研のお 陰で仕事をやらして頂いております。先程、内田さんから、内田さ んは軌道・線路の専門家だと云う話がありましたが、私に言わせる と、線路がないと車両が走れないので、鉄道の基本はやはり線路 だと思っております。先程、栄えあるロータリーのバッジを付けて頂 くのに、上着を着て来なくて大変申し訳ありませんでした。前回、最 初に例会にお招き頂いた時もネクタイを持ってなくて、小椋さんに 貸して頂いて写真を撮ったような次第で大変面目ないのですが、そ んなちょっと慌て者ですけれども、どうぞ宜しくお願い致します。ま た、ロータリーと言うものは、内田さんにもよく聞くのですが、一体ど う云う集まりで、何をやるのかと云うのが、正直言ってまだ分ったよ うな分らないようなところですので、これから例会に出席して、いろ いろな方とお付き合いして、慣れていき、活動して行きたいと思いま すので、今後とも、どうぞ宜しくお願い致します。

〇来賓挨拶 東京武蔵国分寺RC鈴木会長



幹事報告

桑 原 幹 事

最後の幹事報告をさせて頂きます。ニコニコのニコニコでして、この喜びも悲しみも、この一年間いろんなことがあったことを、走馬灯のように思い出されます。2188回と言えば8と言う末広がりの8であり、ますま



すこれからの東京国分寺RCが大発展して行くものと思います。本 日お見えの皆様と共に新しく会員を迎えることが出来ましたし、大 勢の奥様にもお出で頂き感謝申し上げます。幹事報告は特にあり ませんがひとつだけ、私が付けているこのバッジの説明をさせて頂 きます。今日私共、クラブの特別基金等の取り崩し、そしてまた、 会員から頂きましたいろんな義捐金と合わせまして復興支援のた めに地区の方に送金させて頂きました。そして、この資金を通し て、地域の向こうのロータリアンを含めた方々、子供達などに、い ろいろな活動を3年間の支援をして行くと云うことが決まったそうで あります。それを記念と言いますか、このバッジはレインボー・バッ ジと言うバッチであります。これは皆さんに、一個ずつ贈呈されると 言うことを聞いております。レインボーと言いながら、デザインされ た方々は、リ・ボーンと生まれ変わる、新しく再生すると云う意味を 込めて、リ・ボーン又はリバースと言う表現でおっしゃっていまし た。素敵だなと思います。どうかまた、このバッジを付けながらロー タリアンとして私は又、一兵卒として頑張って行きたいと思います。 本当にこの一年間、皆様に支えられながらの幹事でした。本当に 感謝申し上げます。特に、大平会長のリーダーシップのもとに 私も何とか出来たのも事実であります。この場を借りて大平会長、 どうも有難うございました。これからも宜しくお願い致します。

委員 会報告

出席委員会

高椙出席副委員長

武蔵国分寺RCの鈴木会長、幹事の お客様、会員のご夫人方のご出席を 頂き、会員の方も全員出席で、出席率 が100%でございます。



○会 長・幹 事 のバッジとたすきの引 継 ぎ ○大平会長から濱仲次年度会長へ



○濱仲次年度会長挨拶

ついに、この時が来てしまいました。一 昨年の秋、次々年度の会長に指名され ましたが、あれから1年半、まだ1年あ る。まだ半年ある。未だ3ヶ月あると思っ



ていましたが、今日引き継ぎを受け、正式にはあと3日ありますけれども何とかこれから頑張って行きたいと思っております。来週、いろいろお話することになりますので、今日は簡単に話させて頂きます。皆様が私に期待されている部分と期待されていない部分とがあると思います。その両方を鑑みまして、私なりに自分の出来ることを何とかやって行きたいと思います。皆様のご協力とご理解

をお願いし、1年間全うしたいと思っております。皆さん宜しくお願い致します。

〇桑原幹事から高橋次年度幹事へ



○高橋次年度幹事挨拶

大平会長、桑原幹事、一年間ご苦労さまでした。来週から濱仲会長と共に、手を携えて東京国分寺RCを盛り上げて行きたいと思っております。来年の会長・幹事はB型です。走り捲くると思います。私



自身も考えるより行動するタイプですので、濱仲会長もお見受けするところそう言う部分が多々あると思っております。理事の方々にはその辺のところ気をつけて頂き、私の手綱を締めて頂いて、ちゃんとした道を通れるように御指導のほど宜しくお願いします。来年は、緊縮財政で50周年までの5年間の第一歩と言うことで位置づけながら頑張って行きたいと思います。来年は特に会員が作り上げて行くクラブ活動というものを幹事として企画しております。移動例会で会員の会社にお伺いするなど、費用を掛けずに楽しく会を盛り上げて参りたいと思いますので、皆様のご協力をお願い致します。

○パスト会長バッジ、パスト幹事バッジの贈呈

田中前会長から大平会長へ バッジと記念品の贈呈



田中前会長(須藤前幹事の 代理)から桑原幹事へ バッジと記念品の贈呈



○大平会長及び桑原幹事へ花束贈呈



○SAA委員長及び親睦委員長のたすきの引継ぎ

関口SAA委員長から照木次年度SAA委員長へ 高橋正昭親睦委員長から川畑次年度親睦委員長へ



○照木次年度SAA委員長挨拶



○川畑次年度親睦委員長挨拶



演奏者の紹介

大 平 会 長

〇佐藤 剛様 〇稲見 陽子様 〇村井 薫様

閉会の点鐘

大 平 会 長

懇 親 会

○金 婚 式 のお祝 い

濱仲会長から岡田会員ご夫妻へ記念品の贈呈



○喜 寿 のお祝 い

濱仲会長から小椋会員へ記念品の贈呈



○乾杯の発声 濱仲会長



余

興

〇ハーモニカの演奏 高橋正昭会員

ピアノ伴奏:飯沼夫人





○弦楽とトランペットの演奏佐藤剛様 稲見陽子様 村井薫様倉島会員 照木会員





ニコニコボックス

川畑親睦委員長

御祝:東京武蔵国分寺RC 佐藤剛様 (東京小金井さくらRC):本日は最終例会 にお招きいただきありがとうございます。 久しぶりに倉島さんと共演できるのを楽し みにしております。大平会長、桑原幹事



一年間お世話になりました。大平会長:1年間、会員の皆様にはたいへんお世話になりました。感謝してニコニコいたします。桑原幹事:この一年に感謝感謝の皆様に、ささげんこのご恩を!濱仲会員:大平会長・桑原幹事様、一年間本当にご苦労様でした。今日はゆっくり飲んで下さい。私はこれから胃が痛くなります。小川会員:大平会長、桑原幹事、1年間ご苦労さまでした。これからもクラブ発展のためによろしくご指導をお願いします。津野田会員:大平会長さん桑原幹事さん1年間大変お世話になり有難うございました。今年は45周年、東北大震災等いろいろなことのあった年でした。ご苦労さまでした。ゆっくりお休み下さい。関口会員:大平

会長、桑原幹事、長くて短かった一年間おつかれさまでした。ゆっ くり休んでいただき、エネルギー充電をお願いします。渡辺会員: 大平、桑原丸1年間ごくろうさまです。又、つたない社会奉仕委員 長のお役させて頂きありがとうございます。感謝でニコニコしま す。髙橋正昭会員:大平会長、桑原幹事、1年間ごくろう様でし た。新海会員:大平会長、桑原幹事、1年間ご苦労様でした。飯沼 会員:大平会長、桑原幹事、おつかれ様でした。私の妻のピアノ を聞いて下さってありがとうございます。高椙会員:最終例会の盛 会を祝してニコニコします。内田会員:大平会長、桑原幹事、一年 間御苦労様でした。感謝してニコニコします。小向会員:本期も最 終例会となりました。この1年ありがとうございました。佐藤会員: 大平会長、桑原幹事、1年間大変御苦労様でした。小椋会員:大 平、桑原丸の無事の御帰港をお祝い申し上げます。次年度濱 仲、高橋丸の活躍を期待してニコニコ致します。木口会員:大平 会長、桑原幹事、一年間ご苦労さまでした。感謝をこめてニコニコ します。荒田会員:会長、幹事一年間ご苦労様でした!田中会 員:一年間ご苦労様でした。岡田会員:50年末の夫婦で出席でき たことに感謝してニコニコです。倉島会員:大平、桑原丸の無事帰 港おめでとうございます。今日は、拙い演奏をする栄誉を頂き、大 変ありがとうございます。馬場会員:大平会長、桑原幹事、一年 間、大変、御疲れ様でございました。

〇中締め 関口会員



○ロータリーソング『手に手つないで』



〇閉 会

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

 会
 長
 大平
 惠吾
 幹
 事
 桑原
 哲也

 会報委員長
 小向
 將介
 副委員長
 中島
 米治郎

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 Tal 042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールト 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/